
 

Protokoll Nr. 02/2020 

16. Sitzung des Ortsbeirats Trubenhausen in der laufenden Legislaturperiode                                                                                    
am Dienstag, den 18.08.2020 

 
Beginn:  19:30 Uhr 
Ende:  21:30 Uhr 
 
 
 
 
Anwesende   Ja Nein 
Klötzl, Franz    X              
Malkmes, Bernd   X  
Pflüger, Andre    X 
Rübeling, Frank   X 
Stache, Jürgen   X    
 
 
 
Tagesordnung 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Bericht des Ortsvorstehers 

3. Beratung und Beschlussfassung über das Investitionsprogramm der Stadt 

Großalmerode für die Jahre 2020 - 2024 

4. Aufgabenliste 

5. Information aus den Gremien 

6. Beratung für die 750 Jahrfeier in 2021 

7. Verschiedenes 
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TOP 1 

Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Hr. Ortsvorsteher Franz Klötzl eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er stellt fest, 
dass die Einladung zur 16. Sitzung des Ortsbeirats Trubenhausen fristgerecht ergangen ist. Mit 
5 gewählten und 5 anwesenden Mitgliedern ist der Ortsbeirat Trubenhausen beschlussfähig. Hr. 
Ortsvorsteher Franz Klötzl begrüßt außerdem den Stadtverordneten Hr. Stephan Oetzel, die 
anwesenden Gäste sowie Hr. Bürgermeister Finn Thomsen. Es wird über ein Rederecht der 
anwesenden Gäste abgestimmt. Dieses wird einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 2 

Bericht des  Ortsvorstehers 
  

- Hr. Ortsvorsteher Franz Klötzl berichtet, dass auf dem Friedhof von ehrenamtlichen 
Helfern eine Grünbox aufgestellt wurde. 

- Hr. Ortsvorsteher Franz Klötzl berichtet, dass die Hecke am Friedhof, entlang der B451 
geschnitten wurde. Außerdem stellt er fest, dass auf dem Friedhof viel Wildwuchs 
herrscht. 

- Hr. Ortsvorsteher Franz Klötzl berichtet, dass die vom Ortsbeirat geforderte 
Instandsetzung der Straße „An der Gelster“ wieder ein Stück weiter ging. 

- Hr. Ortsvorsteher Franz Klötzl berichtet, dass auf der Jahreshauptversammlung der 
Jagdgenossen ein Beschluss gefasst wurde, mit dem der Weg vom Parkplatz 
Heiligenberg über den Bruch bis zum Kalkberg erneuert wird. 

- Hr. Ortsvorsteher Franz Klötzl berichtet, dass auf dem Friedhof beim Baumurnengrab 
Bodendecker vom Bauhof gepflanzt werden sollen. 

- Hr. Ortsvorsteher Franz Klötzl berichtet, dass der Brunnen wieder keine Funktion hat.   
 
 
TOP 3 

Beratung und Beschlussfassung über das Investitionsprogramm der Stadt Großalmerode 
für die Jahre 2020 - 2024 
 
Der Investitionsprogramm wird nach Durcharbeit und einigen Rückfragen zur Kenntnis 
genommen.  
 
 
TOP 4 

Aufgabenliste 
 
Die Aufgabenliste wird durchgearbeitet und zur Kenntnis genommen. 
 

- Neuer Pkt.:  
„Befahrbarkeit der Postbrücke“ 
Der OB Trubenhausen bittet um einen Ortstermin mit einem Mitarbeiter vom 
Bauamt und Hr. Bürgermeister Finn Thomsen an die „Postbrücke“ in 
Trubenhausen an der Gelster.  
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Ziel ist eine Befahrbarkeit der Brücke für die Müllentsorgung, um so einer 
Zerstörung der Straße „An der Gelster“ entgegen zu wirken. Die Sanierung 
dieses Straßenabschnitts mit Instandsetzung der Gelstermauer wäre eine große 
Investition, die es schon jetzt zu verhindern gilt. 
 

- Neuer Pkt.: 
„Schließen des Gelsterwehrs“ 
Der OB Trubenhausen bittet um einen erneuten Anstoß beim 
Regierungspräsidium Kassel zum Thema schließen des Gelsterwehrs im 
Sommer. 
Die immer trockeneren Sommer zeigen eine deutliche Pegelreduzierung der 
Gelster in den Sommermonaten. Aus diesem Grund ist die Versorgung des Ortes 
mit Löschwasser im Brandfall nicht gewährleistet. Das hat auch der letzte Brand 
in Laudenbach eindrucksvoll gezeigt. Es musste mit großem Aufwand 
Löschwasser aus den umliegenden Ortschaften herangefahren werden. 

 
- Neuer Pkt.: 

„Gully´s reinigen“ 
Der OB Trubenhausen bittet darum, dass die Gully´s im Ortsgebiet regelmäßiger 
gereinigt werden. 

 
 
TOP 5 

Bericht aus den Gremien 
 
Herr Ortsbeiratsmitglied Jürgen Stache weist darauf hin, dass die Protokolle der Gremien auf der 
Homepage der Stadt Großalmerode zum Download bereit stehen. 
 
 
TOP 6 

Beratung für die 750 Jahrfeier in 2021 
 
Es wird einen Folgetermin am 01.10.2020 im DGH Trubenhausen geben, um die weitere Planung 
des Festes voran zu treiben. 
 
 

TOP 7 

Verschiedenes 
 
Hr. Ortsbeiratsmitglied Bernd Malkmes hat einige Fragen zum Thema Windkraftanlagen. Hr. 
Bürgermeister Finn Thomsen erklärt, dass er zur Zeit nicht von weiteren Errichtungen neuer 
Windkraftanlagen ausgehe. Momentan ist aufgrund der Förderungsmöglichkeiten die 
Wirtschaftlichkeit zum Betrieb dieser Anlagen nicht gegeben..    
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Herr Ortsvorsteher Franz Klötzl schließt die Sitzung um 21.30 Uhr und bedankt sich bei allen 
Anwesenden für die Teilnahme und Mitarbeit. 

 
 
 
 
 

____________________       ____________________ 
   F. Klötzl                  A.  Pflüger       
Ortsvorsteher                      Schriftführer 
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